

Comunistas paraguayos destacan gesta revolucionaria en Cuba



Asunción, 26 jul (RHC-PL) A 63 años del asalto al cuartel Moncada en Cuba, los comunistas paraguayos levantan su voz de admiración y homenaje a quienes asumen con coraje las luchas justas y no negocian con la verdad.

De tal forma se manifestó el Partido Comunista Paraguayo (PCP) en saludo al aniversario de la gesta del 26 de julio de 1953, conmemorada este día en la isla caribeña.

Un comunicado de esa agrupación indica cómo con motivo de cumplir 90 años el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, "valga una y otra vez el reconocimiento a la total confianza en el pueblo y en la justeza de la lucha".

El texto, enviado a Prensa Latina en esta capital, destaca esa actitud como motores permanentes que alimentaron la genialidad de Fidel Castro.

De ello señala "la conjugación de la inteligencia colectiva capaz de arriesgarse, caer derrotada parcialmente, volverse a organizar, volver a arriesgarse e ingresar triunfante tiempo después, el 1 de enero de 1959 en La Habana".

Asimismo, recuerda a Ananías Maidana, secretario general del PCP de 1989 a 2007 y fallecido en 2010, quien en esta fecha cumpliría 93 años de edad, al que califica como "máxima expresión humana de la síntesis entre ética y política" en este país.

Menciona cómo Maidana en su lucha insistía en que "nosotros no mentimos, nunca hemos mentado al pueblo" a la hora de compartir y enriquecer en el trabajo de base las "transformaciones agrarias, democráticas y antiimperialistas, con orientación al socialismo".

En un paralelismo entre el asalto al cuartel Moncada y la conducta militante de Maidana, asegura que al PCP lo "llenaron de energía y esperanzas para conversar y marchar con nuestro pueblo" por la nulidad del juicio que condenó a luchadores por la tierra en Paraguay.

De esa manera se refiere al proceso contra campesinos por los sucesos en 2012 de Curuguaty, una localidad agraria donde estos tomaron terrenos y fueron reprimidos por fuerzas policiales, con saldo de 11 labriegos y seis agentes muertos en el enfrentamiento.

Tras aquella acción, el Congreso emprendió un juicio político contra el entonces presidente Fernando Lugo y lo destituyó, en lo que es considerado un golpe de Estado parlamentario. "La persistencia, el coraje y la confianza en el pueblo trabajador del campo y la ciudad nos permitirá una sólida unidad capaz de liberar" a los presos políticos y "ensayar una dirección colectiva para la patria nueva", agrega el comunicado.

Asevera que "el espíritu rebelde del Moncada y de Ananías Maidana nos seguirá acompañando" en la preparación de una gran movilización el próximo 15 de agosto.

En esa protesta el PCP asegura que estará con los integrantes del Congreso Democrático del Pueblo y "los patriotas que sumen su voz de repudio a los tres años de entrega y saqueo de (el presidente Horacio) Cartes y de las cúpulas colorada y liberal".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101067-comunistas-paraguayos-destacan-gesta-revolucionaria-en-cuba>



Radio Habana Cuba